

## Mitgliederversammlung der Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim e.V.

(kso/red). Am Dienstag, 30. Mai, findet um 19 Uhr die Jahreshauptversammlung der Bürgerinitiative Stille Schiene Hockenheim e.V. im Stadthallen-Restaurant Rondeau statt. Neben den Berichten von Vorstand, Kassenwart und Kassenprüfern steht in diesem Jahr

auch die Neuwahl des Vorstands auf der Tagesordnung. Nachdem es nach der Anhörung im Juni 2015 und der darauf folgenden, recht kritischen Stellungnahme des Regierungspräsidiums Karlsruhe zum Vorgehen der Bahn seit geraumer Zeit keine Neuigkei-

ten zu dem Planfeststellungsantrag der Bahn mehr gibt, war die Bürgerinitiative dennoch stets im Hintergrund aktiv. So hat man sich mit anderen BIs zur überregionalen „Interessengemeinschaft Bahnregion Rhein-Neckar 21“ zusammengeschlossen und

beteiligt sich zudem aktiv am laufenden Bürgerbeteiligungsverfahren zur geplanten Neubaustrecke Frankfurt-Mannheim. Neben den Vereinsmitgliedern sind zu dieser Veranstaltung auch alle Interessierten und Betroffenen eingeladen.